



Vorstand wurde einstimmige Entlastung ausgesprochen. Dieses Jahr standen die Wahlen der Gruppe II an. HansPeter Bucher, Thomas Wiedemann und Annette Karbstein wurden in ihren Ämtern als stellvertretender Vorstand, Schriftführer und Pressewart bestätigt. Zum Beirat für die passiven Mitglieder wurde Thomas Roland für den 2015 verstorbenen Walter Wiedemann neu gewählt. Ebenfalls neu in den Ausschuss aufgenommen wurde Daniel Enzmann, der sich nun als Beirat für die aktiven Mitglieder einbringen wird. Auch die beiden Kassenprüfer wurden einstimmig neu gewählt. Besonders gerne ging Klaus Günthner zum anschließenden Tagesordnungspunkt über: den Ehrungen. HansPeter Bucher erhielt gleich zweimal herzliche Glückwünsche des Vorstandes und aller Mitglieder nachdem er für zehn Jahre Mitgliedschaft im Fanfarenzug Rottweil 1978 mit der Ehrennadel in Silber und gleichzeitig für zehn Jahre Mitgliedschaft im Landesverband der Spielmanns und Fanfarenzüge BadenWürttemberg mit der Ehrennadel in Bronze ausgezeichnet wurde. Die Ehrennadel in Gold für 20jährige Mitgliedschaft im Fanfarenzug Rottweil 1978 erhielten Corina Korenjak, Ursula Grundmann und Rebecca Wiedemann. Es folgte eine Übersicht über die anstehenden Termine von Sitzungen und Auftritten für das Jahr 2016. Einer der Höhepunkte wird die Teilnahme am Landesfestumzug der Heimattage in Öhringen werden. Nachdem sämtliche Tagesordnungspunkte erledigt waren, stand einem geselligen Beisammensein bei Pizza, Pasta und Salaten nichts mehr im Wege.